

Pressemitteilung

Landeshauptstadt Dresden · Die Oberbürgermeisterin
Amt für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Dr.-Külz-Ring 19 · 01067 Dresden
Telefon (03 51) 4 88 23 90 und (03 51) 4 88 26 81 Telefax (03 51) 4 88 22 38
presseamt@dresden.de · www.dresden.de
Kein Zugang für elektronisch signierte und verschlüsselte Dokumente.



26. September 2008 | Schacholympiade national | kjl | Seite 1 von 1

DRESDEN SPIELT SCHACH

IMAGEPLAKAT DER SCHACHOLYMPIADE WIRD AB DIENSTAG BUNDESWEIT PLAKATIERT

Anlässlich der „Langen Nacht des Sports“ am Samstag, 27. September in der Dresdner Innenstadt, stellt die Schacholympiade ihr Imageplakat vor, das dank des Co-Sponsors Ströer ab kommenden Dienstag bundesweit zu sehen sein wird. Auf der Showbühne am Wiener Platz sind die Schachspieler zusammen mit Bürgermeister Winfried Lehmann um 16:30 Uhr zu sehen, wenn das Werbeplakat erstmals präsentiert wird.

Auf dem Bild vor der zauberhaft schönen Kulisse Dresdens spielt der achtjährige Dresdner Tim Wagner unter dem Motto des Vielvölkerfestes „Wir spielen eine Sprache“. Auf dem Motiv ist dem konzentrierten Blick des Grundschülers, der als Lieblingsfach Sport angibt und neben Schach auch Fußball, Theater und Tanz liebt, das Zitat Arthur Schopenhauers: „Jedes Kind ist ein Genie, jedes Genie ein Kind“ hinzugefügt. Dem Aufruf der Organisatoren zur Imagekampagne über die Dresdner Schachschule Meng sind Dutzende von Bewerberinnen und Bewerber gefolgt. Auch Tim erfuhr über die Schachschule davon und liebt das Spiel bereits so sehr, dass er noch kurz vor dem Bühnenauftritt ein Schachturnier absolvieren wird.

Ströer ist als Co-Sponsor der Schacholympiade ein großer Gewinn für das Turnier. Das Unternehmen vermarktet allein in Deutschland über 230.000 Werbeflächen, unter anderem exklusiv in 5.700 Bahnhöfen der Deutschen Bahn AG und beschäftigt 1.100 Mitarbeiter bundesweit. „Ströer entwickelt Kommunikationslösungen für den öffentlichen Raum - von der klassischen Plakatfläche über Werbung auf Wartehallen und Transportmitteln bis hin zu digitalen Medien“, erklärt der Akquisitionsleiter für Sachsen und Thüringen Jürgen Hertel, der am Samstag zusammen mit dem Bürgermeister Winfried Lehmann das Plakat enthüllen wird. Die Schacholympiade ist zu Gast im Bühnenprogramm zur „langen Nacht des Sports“. Das Turnier startet am 12. November 2008 mit einer Eröffnungsfeier in der Freiburger Arena Dresden um 20:08 Uhr. Das Programm zur Eröffnungsfeier finden Sie im Internet unter www.dresden2008.de

Pressekontakt: Redakteur der Schacholympiade Klaus Jörg Lais, Telefon (03 51) 4 88 24 40, E-Mail: KLais@dresden.de